



日本赤十字社  
Japanese Red Cross Society

# うらかわ日赤だより

病院ホームページはこちら <http://www.urakawa.jrc.or.jp/>

## 精神科外来の休診について（お知らせ）

当院の精神科外来診療につきましては、医師の退職に伴い平成26年10月から出張医師による診療体制へと変更になり、週3日の診療体制から徐々に出張回数が減少されながら、現在は東京大学病院精神科医局からの派遣医師により、月3日の外来診療を継続してまいりました。

平成30年度におきましても、引き続き外来診療を行っていく予定でしたが、このたび派遣元の医局から、9月以降の医師派遣が困難になったため、8月をもって終了したいとの申し出を頂きました。

当院といたしましては、これまでも継続的に医師の求人募集に努めてまいりましたが、9月以降の医師確保の目途が立たない状況下でありますので、止むを得ず当分の間精神科外来を休診することと致しました。

現在通院中の患者の皆様には、安心して継続的な治療を行えるように、町内外の医療機関を紹介するなど対応してまいりますので、ご理解をいただきたくよろしくお願い申し上げます。

記

- |         |                 |
|---------|-----------------|
| 1. 休診診療 | 精神科外来           |
| 2. 休診期間 | 平成30年9月1日から当分の間 |

## 停電のお知らせ

電気設備定期点検のため、下記のとおり全館停電となります。患者様・ご家族の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願い致します。なお、救急外来については、非常用電源で緊急対応いたします。

記

日 時：平成30年9月2日（日）12：30～13：30

## 新たな常勤医師のご紹介



第四内科部長  
安友 紀幸

8月1日付で、安友紀幸医師（前あかびら市立病院）が着任し、内科常勤医4名体制となりました。

## 新たな医師のご紹介



増本 駿  
福岡赤十字病院  
派遣内科医師  
(8/1～8/31)



高田 啓志  
足利赤十字病院  
初期臨床研修医  
(7/23～8/17)



福井 健一郎  
足利赤十字病院  
初期臨床研修医  
(7/23～8/17)

## 「浦河赤十字病院を応援する会」設立総会で院長講話



「浦河赤十字病院を応援する会」の設立総会が7月23日（月）に開かれ約30名が出席する中、会長に土井忠男さん（行政相談員）が選出されました。会の活動としては、病院を知る勉強会や医療スタッフらとの交流会を開くほか、会員を広く募集していくことなどが決定されました。

設立総会の終了後、当院武岡院長から冒頭に会の設立に対する喜びと感謝の言葉を述べ、「浦河赤十字病院の今」と題した講話を行いました。講話では、固定医師が減少する中で、宿・日直や各科待機、救急車添乗、医療行為に対する説明・同意手続きなどの事務的作業の増加による長時間労働など、勤務医には大きな負担をかけていること、20歳代の若い看護師が6割を占めるが3,4年で離職し定着しにくいこと、看護学校における学生の減少、教員確保、校舎・寮の老朽化などの現状について説明しました。

## 浦河赤十字看護専門学校 オープンスクール

8月4日(土)

①10時～12時

②13時～15時



「看護学校のことを知ってもらいたい」という目的で、数年前からオープンスクールを行っています。6月の第1回目では、教員や学生の指導のもと血圧測定、注射、AEDを実際に行い、参加者からは「注射の体験がすごく楽しかった」と感想をいただきました。

次回は8月4日（土）10時～12時、同日13時～15時を予定しています。看護学校に関心がある方、どなたでも参加できます。ぜひ、浦看を体験してみませんか？

お待ちしております！

## 浦河赤十字看護専門学校 学校祭開催



場所：浦河赤十字看護専門学校  
日時：平成30年9月1日（土）  
10：00～14：00

内容：赤十字の紹介・  
喫茶バザー・身体測定・  
地元野菜・工芸品販売など

普段の学生の姿を様々なコーナーで来場客の皆様にお伝えできる学校祭です。学校の様子を知りたい・看護師になりたい・美味しい物が食べたい皆様を笑顔満載でお待ちしております。

当院以外の休日当番病院

8月5日(日)藤井内科医院、19日(日)浦河診療所